

令和2年度 第2回奈良市スポーツ推進審議会会議録			
開催日時	令和3年2月5日（金）午前10時～11時		
開催場所	奈良市役所 北棟2階 第16会議室		
出席者	委員	高橋委員、天野委員、笠次委員、野阪委員、成瀬委員、星野委員【6人出席（全員）】	
	事務局	中川市民部次長、池田課長、北森課長補佐、森田課長補佐 阪口スポーツ振興係長、天野美、天野弥	
開催形態	公開（傍聴人 0人）	担当課	市民部 スポーツ振興課
議題 又は 案件	1. 会長、副会長の選任について 2. 令和3年度にスポーツ団体に交付しようとする補助金について 3. 第1回審議会案件の報告 4. 鴻ノ池陸上競技場の夜間照明改修に伴う夜間利用の条例改正について 5. 令和3年度スポーツ施設の整備計画について 6. その他		
決定又は 取り纏め 事項	1. 「令和3年度に補助金を交付しようとするスポーツ団体について」は、「妥当適正」と認められた。		
議事の概要及び議題又は案件に対する主な意見等			
<p>・中川 市民部次長 あいさつ</p> <p>1. 会長、副会長の選任について 奈良市スポーツ推進審議会に関する条例第5条第1項及び第2項に基づき、委員の互選によって会長に高橋委員、副会長に天野委員が選出された。</p> <p>2. 令和3年度にスポーツ団体に交付しようとする補助金について 事務局より、次年度の補助金交付について、団体概要と補助金額を説明し、妥当適正と認められた。</p> <p>（笠次委員）今年度はコロナ禍により事業が実施出来ず、ほとんどの団体が申請を見合わせた中で、各委員から、未執行の補助金はどのように処理されているのか、また未執行の理由は具体的に各団体に調査したのか、あるいは調査する予定があるのか。</p> <p>（成瀬委員、星野委員）アンケートを取るなどして、コロナ禍でどうやって実施出来たのか、なぜ活動しなかったのか。このような状況が2～3年続くとスポーツの伝承や地域の力、人間関係が失われていく。それをどう食い止めるか。ただ使わなかっただけになるの</p>			

で、実態を丁寧に調査されたい、と質問や今後の動きについて助言があった。

→未執行分については、申請無しとして処理。

理由については、具体的な中身までは伺っていないので、次年度の申請の際に、今年度の活動について調査したい。

3. 第1回審議会案件の報告

前回、令和2年8月25日に行われた第1回審議会の案件4点について、事務局より進捗状況を報告した。

- ・ならやま屋内温水プールについて
- ・石打コミュニティスポーツプールについて
- ・スポーツ振興課所管のスポーツ施設の指定管理について
- ・契約満了に伴う「鴻ノ池運動公園」のネーミングライツの募集について

(星野委員) 次年度、高齢者、障害者のプール利用希望者にはどのようにしていくか。

→西部生涯スポーツセンター屋内温水プールで泳いでいただく、というスタンスは変わらない。指定管理者と専用レーンについては、今後詰めていく。

4. 鴻ノ池陸上競技場の夜間照明改修に伴う夜間利用の条例改正について

利便性向上のため夜間照明設備を既存の水銀灯からLED照明に改修し、令和3年4月1日から供用時間を午後9時まで拡大し利便性の向上を図る旨を説明。

これまでは照度が足りず、足元が見えづらい状況であり、今回設置したLED照明は、主競技場フィールド内の全体を照らし、練習用の補助照明として活用することかできる。

5. 令和3年度スポーツ施設の整備計画について

令和2年度のスポーツ施設整備の進捗及び令和3年度のスポーツ施設の整備計画について説明を行なった。

令和2年度整備事業（鴻ノ池運動公園）

- ①弓道場のトイレ改修
- ②鴻ノ池陸上競技場主競技場内フィールド照明のLED化
- ③鴻ノ池球場受電設備改修
- ④公園内メイン通路の街路灯及びバナーの設置等

また、以下2点の説明を行なった。

- ① 柏木公園南側において子どもセンター建設の予定があり、子どもセンターやその駐車場に向けて球技場からの飛球による被害防止対策として高さ約15mの防球ネットの新設や管理施設等の移転に係る設計を令和3年度に行い、工事を令和4年度に行う予定。
- ② 道路建設課において、投てき練習場及び補助競技場前の市道北部第806号線の道路整備工事が一旦完成し、令和3年度は、北の広場前から県道の接続部分の整備工事を行

う予定。

6. その他

(報告事項)

・開催地の岐阜県で緊急事態宣言が発令している関係で、2月27日開催予定であった市民体育大会スキー競技が中止。

・10月11日に「スポーツ体験フェスティバル」を開催。

これまでの自由参加ではなく、コロナ禍の為、事前申込制とし、367名の参加があった。

・東京オリンピック・パラリンピック関係として、1月29日に都祁交流センターにて聖火展示を行ない、543名が見学した。

また、聖火リレーについて、4月11日、12日で県内を巡回し、本市は12日に巡ることとなっており、準備を進めている。

・国民スポーツ大会について、県が正式に開催に向けて手を挙げたことが報告され、令和13年(2031年)の予定である。

・令和3年度より環境省が「熱中症アラート」を発令予定。

資 料	【資料1】令和3年度スポーツ団体からの補助要望一覧 【資料2】スポーツ振興課所管のスポーツ施設の指定管理について 【資料3】契約満了に伴う「鴻ノ池運動公園」のネーミングライツの募集について 【資料4】鴻ノ池陸上競技場の夜間照明改修に伴う夜間利用の条例改正について 【資料5】令和3年度スポーツ施設の整備計画について
-----	---